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１ 市道の安全対策について 

 

（１） 市道は安心して市民が利用できる道路でなければならない。しかし、本市道

において、歩道が整備されていても木や草が生い茂り歩道を使用できない箇所

が多く見られる。作業班や町内会と連絡を取り改善していると思うが、改善要

望が絶えない。今後どのように対応していくか示されたい。 

 

（２） 本市の道路のあちらこちらに大型側溝が付されており、通学路の中にもある。

ネットフェンスやガードレール等で安全対策はされているが、さびて破損した

り、壊れたままの状態で修繕されていないものもある。交通安全対策で早期に

修繕しなければならない箇所も多くあると思うが、確認できているか。 

また、その都度修繕されているのか示されたい。 

 

 

２ 専用運動施設について 

 

（１） MORI ALL WAVE KANOYA が、プロソフトボールチームとして拠点を構えている。

母体が本市輝北町に本拠がある企業グループということで、日頃の練習は、輝

北町上百引のグラウンドを使用して練習をされている。本市はソフトボールの

スポーツ少年団も盛んで県下でも大変優秀な成績を収めている。プロチームの

ホームグラウンドがあるのに、専用グラウンドがないのは非常に残念なことだ

と思う。現在 MORI ALL WAVE KANOYAが日頃練習されているグラウンドをソフト

ボールの専用グラウンドにする考えはないか示されたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


